

ONLINE REIHE GESUNDHEIT STÄRKEN

“Haben wirklich so viele Erwachsene ADHS?”

Vortrag von Dr. Simona Kralik

Oberärztin, Ärztliche Leitung der Leitstelle des Krisennetzwerks Unterfranken

ADHS, das Aufmerksamkeitsdefizit-Hyperaktivitätssyndrom hat gerade Hochkonjunktur. Ist das Ausdruck unserer unruhigen Zeit oder handelt es sich um eine echte, psychiatrische Diagnose, die Menschen stark beeinträchtigt und professionelle Hilfe erfordert?

Der Vortrag gibt einen Überblick zur historischen Entwicklung von ADHS, den Entstehungsursachen, der Hirnreifung und den damit verbundenen Veränderungen im Hinblick auf die Symptomatik im Erwachsenenalter. Wie wirken sich gefühlte und tatsächliche Herausforderungen in unserer Gesellschaft auf die Symptomatik und der gesellschaftspolitische Wandel auf die Zunahme der Diagnosestellung aus?

Wie kommen wir von den Symptomen zur Diagnose? Welche Behandlungsmöglichkeiten gibt es? Wann ist eine medikamentöse Behandlung sinnvoll und wie wirken Medikamente?



**Am Donnerstag, den 05. Februar 2026 um 18.00 bis 19.30 Uhr
kostenfrei und online**

Anmeldungen bis 29.01.2026 per Mail an

selbsthilfe@kvmain-spessart.brk.de

Den Link versenden wir kurz vor der Veranstaltung

Bayerisches Rotes Kreuz

Jetzt spenden!



**Selbsthilfekreis
Main-Spessart**